



Les futurs Cadets du Centre de formation se présentent : Céline Voumard



Kandidatin Céline Voumard / Candidate Céline Voumard
© Major Jacques Tschanz / Libre de droits

Céline Voumard, stagiaire au Poste de l'Arc Lémanique, Lausanne, parle de son appel et de ses attentes quant à la formation d'officier.

Comment avez-vous reçu, compris votre vocation ?

À un certain moment, je me suis posé la question de savoir si j'étais faite pour être officière. Je n'étais pas vraiment sûre de la réponse, mais si c'était oui, j'avais l'impression que cela serait pour beaucoup plus tard ! Quelques temps après, je me suis retrouvée à un carrefour professionnel où je cherchais vraiment la volonté de Dieu et son plan pour ma vie. Au départ, pas de réponse très claire de sa part... alors j'ai cherché de mon côté, sans succès. Durant toute cette période, je priais en disant à Dieu que je voulais vraiment faire sa volonté. Après deux ou trois mois passés à prier dans ce sens-là, j'ai senti un appel clair de Dieu pour m'engager comme officière. Je ne pouvais bien sûr plus dire non !

Qu'est-ce qui vous attire dans le service d'officier de l'Armée du Salut ?

J'apprécie particulièrement la possibilité de lier ma foi avec le travail social. J'aime aussi la diversité et tout le potentiel qui se trouvent à l'Armée du Salut. La radicalité, l'ouverture d'esprit et le service tourné vers l'extérieur, qui sont nos racines salutistes, sont pour moi de grandes motivations à servir Dieu dans ce cadre.

Comment imaginez-vous votre service dans l'Armée du Salut et qu'est-ce que vous souhaitez apporter à l'Armée du Salut ?

Étant travailleuse sociale de formation, j'aimerais contribuer à promouvoir une plus grande synergie entre l'action sociale et les Postes. J'ai aussi à cœur les nouveaux projets et la créativité pour permettre à l'Armée du Salut de rester autant audacieuse et pertinente qu'à ces débuts. Enfin, je souhaite faire tout mon possible pour que les jeunes et les anciens se sentent à l'aise dans leurs Postes et unissent toujours plus leurs forces pour faire avancer le Royaume.

Avez-vous un credo ou un verset à appliquer au quotidien ?

Le verset qui m'accompagne depuis un certain temps, c'est Ecclésiaste 3:11 : « Dieu fait toute chose belle en son temps. » J'ai vraiment eu le privilège de l'expérimenter à de très nombreuses reprises.

Auteur

Céline Voumard

Publié le

30.5.2018